

# Hier et Aujourd'hui: la rue de la Comédie



La rue de la Comédie est une rue très ancienne. Elle a conservé son tracé de 1711 avec sa petite Impasse privée, souvenir d'une ruelle qui conduisait autrefois à la rue Saint-Pierre.

Nommée rue des Trois-Maries au début du XVII<sup>e</sup> siècle, la rue de la Comédie doit son nom actuel au Théâtre qui, à la fin du XVII<sup>e</sup> siècle était situé entre la rue de la Souche et la rue Saint-Michel.



Celui-ci fut ouvert en 1786 par un charcutier illettré mais entreprenant, Pierre-Paul COMMINGE. Il obtint du gouverneur de Saintonge le privilège exclusif, à titre héréditaire, d'un lieu de divertissement public destiné aux bals et aux représentations théâtrales.

A Saintes, à l'époque, les comédiens ambulants se produisaient sans décor et sur tréteaux démontables. Les décors de théâtre du château de CRAZANNES, devenu maison de campagne de l'évêque, furent acquis à vil prix pour une salle en parallélogramme formée de murailles dont les fenêtres pour tout autre usage furent bouchées et où l'on dressa un théâtre, un orchestre, un parterre et deux étages de galeries anguleuses.

On entrait au théâtre en traversant un cabaret. COMMINGE y organisait des bals tous les samedis et tous les dimanches de 17h à 22h. Les jeudis étaient réservés au théâtre.



## Aujourd'hui

La rue de la Comédie est une rue piétonnière et c'est LE PROCOPIO qui a investi ces murs au passé historique très chargé. Théâtre de sympathiques rencontres autour des tables gourmandes de cet établissement bien connu des saintais.



Le PROCOPIO

Cordonnées etc